

Gesang am Herbstmarkt

Der Männerchor Pfäffikon wird am Freyebacher Herbstmarkt ein Ständchen geben.

Der traditionelle Herbstmarkt Freyebach begeistert jedes Jahr mit seinem reichhaltigen, originellen und gepflegten Angebot, das von den zahlreichen Ausstellern zum Verkauf angeboten wird. Auch der «Männerchor Pfäffikon am Etzel» präsentiert sich wiederum mit einem Stand. Heuer wartet der Chor mit einer zusätzlichen Attraktion auf. So werden die Pfäffiker Mannen am Samstag, 15. Oktober, um circa 13 Uhr auf dem Platz die Besucher mit einem geselligen Ständchen, das ein bunter Strauss an Liedern von «Wein und Geselligkeit» beinhaltet, erfreuen.

Auch in diesem Jahr bietet sich am Stand des Männerchors für Chorfreunde und Gesangsinteressierte,

die das gemeinsame Singen in den wöchentlichen Proben und bei den öffentlichen Auftritten, aber auch die gemütlichen und fröhlichen Stunden des geselligen Beisammenseins suchen, die Möglichkeit des direkten Kontakts.

Mit der «Schnupperprobe», vom Dienstag, 18. Oktober, 20 Uhr, bietet sich zudem in der Aula des Schulhaus Leutschen für all jene, die sich am Herbstmarkt vom Männerchor gesang begeistern liessen und für all jene, die am Singen Freude haben, die Gelegenheit, ungezwungen am Chorleben teilzunehmen. (eing)

Weitere Infos und Kontakt: www.mcpfaeffikon.ch



Nicht nur unter der Dusche singen! Der Männerchor Pfäffikon sucht Neumitglieder.

Bild zvg